

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. August 2011

Mühlentaler der Stadt Mühlheim verliehen!

Im Rahmen des Sommerfestes der Bürger- und Seniorenhilfe am vergangenen Wochenende nahm Bürgermeister Daniel Tybussek die Verleihung des Mühlentalers an das Ehepaar Elisabeth und Horst Reimer vor. Die Geehrten sind seit März 1996 Mitglied in der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim e.V. und seit diesem Zeitpunkt auch ehrenamtlich in dieser Organisation tätig. Die Stadt Mühlheim spricht mit dieser Auszeichnung Dank und Anerkennung aus. Zu den ersten Gratulanten gehörte der 1. Vorsitzende des Vereins Tristan Gerfelder.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de